

RÉPARTIE ENFANTINE.

La petite Marie-Anne, âgée de quatre ans, a un caractère très irritable. Hier encore, elle a désobéi à sa mère, et, cette dernière voulant la reprendre, l'enfant est entrée dans une grande colère. La maman l'a prise alors par la main et, la conduisant devant un crucifix, elle a dit à sa petite rebelle.

—Tu vois Notre-Seigneur ? eh bien ! Il est attaché à la croix parce que Marie-Anne a été méchante.

Mianne, comme on l'appelle, aime bien le bon Dieu, et la voilà toute chagrine en voyant les suites de sa faute.

Elle se met donc à jouer tranquillement ; puis, un instant plus tard, ayant jeté les yeux sur l'image du Sauveur crucifié, elle court à sa mère en criant :

—Vois, maman, Mianne n'est plus méchante et le bon Jésus ne descend pas de sa croix !

CONCOURS DE SEPTEMBRE.

I. REBUS.

